

DIE LETZTEN ZEUGEN



Marianne LÖWENBERGER

(heute M. ALEXANDER) geb. 1925 Argentinien

“Es ist für mich **sehr traurig**, jenes Land zu besuchen, wo meine Großeltern, meine Eltern und ich geboren wurden – der Holocaust hätte nie passieren dürfen.

Es sollte selbstverständlich sein, dass ich in meine Heimat **nie zu ‚Besuch‘** hätte kommen müssen.”

Wir mussten 1939, da war ich 3 Jahre alt, Österreich aus “religiösen” Gründen verlassen und sind nach Shanghai, China – die einzige Möglichkeit.

A LETTER TO THE STARS